
2023年腿短的搞笑句子(大全9篇)
范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？下面是小编
帮大家整理的优质范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

腿短的搞笑句子篇一

理想是人生的太阳，没有阳光的普照、生命的作用，地球就
会变成石头。对人类来说，没有理想就等于没有灵魂。

俄国的文学家列夫·托尔斯泰说过：“理想是指路明灯。没
有理想，就没有坚定的方向;没有方向，就没有生活。”张闻
天说过：生活的理想，就是为了理想的生活。

英国心理学家和教育学家佛来明曾说过：“人一旦失去理想，
失去了精神上的追求，人类就变得无知，社会也将会变得漆
黑一团。”因为理想是信念、信仰、道德、责任、风尚、习
惯所形成的一种意识，它直接支配着一个人实践活动的方向
和效果。

正如我国着名的诗人流沙河说的那样：

理想是石，敲出星星之火;

理想是火，点燃熄灭的灯;

理想是灯，照亮夜行的路;

理想是路，引你走到黎明。

世界上总有人抛弃了理想，



理想却从来不抛弃任何人。

平凡的人因有理想而伟大;

有理想者就是一个“大写的人”。

腿短的搞笑句子篇二

大家上午好!

理想，是一个人追求的希望，是努力进取的鼓舞，一个人树
立了远大的理想，就像一位航者树立起心灵的航标，不会迷
失方向，也会有前进的动力。

每当我看到电视机上一宗宗怪病、顽疾、绝症的病例时，我
不禁感到惋惜和无奈，每当看到因为亲人病逝而悲痛欲绝、
痛哭流涕的家属，我也难免产生深深的同情和伤感。人类长
久以来一直在被疾病所困扰，某些人或许正在黑暗中与病魔
进行殊死搏斗，有些人或许正在生死线上挣扎，他们受尽了
疾病的折磨，但又有谁能在黑暗中给他们带来光明呢?难道人
类对于某些疾病就是束手无策，而病人也只能在无奈中度过
余生吗?我的理想就是当一名医学家。

自古以来，人们一直把医生称为救死扶伤的白衣天使，既然
披上这白大褂，就应该对每个病人负起责。这是一种义务，
也是一份光荣，白色象征着纯洁的生命，象征着幸福和安康，
我须时刻铭记自己的责任，我的手是一双神奇的手，拯救生
命，解除病痛，让黯淡的生命重现光泽，绽放生命之花。但
也要小心呀，失误同样是性命攸关。

现在，癌症、艾滋病等不治之症纷至沓来，成为了威胁人类
健康的恶魔，也是人类医学界长期以业难以攻克的难关，由
于这些顽疾没有治疗的有效手段，所以这类疾病就显得异常
猖獗、肆虐，不知夺去了多少人的性命。我打算发明一种特



效药，给患者痊癒的希望，让生命之树不至于过早枯委，造
福全人类。就像青霉素的发明，让肺结核成为了小疾，特效
药的发明让癌症、艾滋病等所谓的不治之症也不再是什么大
病，让人们安享天年。

我们每个人都有自己的理想，它就像大洋彼岸的一片热土，
吸引我们这些淘金者前往，那就让我们扬起理想的风帆，搏
击风浪，朝着心中的目标奋勇前进吧!

谢谢大家，我的演讲完毕!

腿短的搞笑句子篇三

大家好，我是xx班的xxx，我演讲的题目是：青春目标。

一个人走在路上，头发被尘土染成了灰色，怎能不让人心酸?
又想起一句话：好好上学，干活不容易。我总是被夜幕下的
父亲的背影所感动。

成功，是一次又一次失败的叠加，没有人可以随随便成功。
曾经多少次对自己说好好学习天天向上。然而，每每取得一
点小小的成绩就沾沾自喜不学习了。殊不知somebody比自己
努力的多;在班里成绩强那么一点就找不着北了，却不知道老
张和大班长为什么成绩稳定。

有帆没舵的船，可以航行，但没有终点。目标好比是人类进
步的滑板车，好目标会让你前进，不好的目标则会让你踌躇
不前，甚至后退。脑海中又浮现出父亲的背影，时时刻刻告
诫自己：好好上学，为了自己，更是为了爸妈。目标是前进
的动力。树立适当的目标是成功的关键，所以我决定“重新
做人”。

目标是向上的动力，有了动力才会前进。相信自己，明天属
于你，believe yourself，成功属于你。没有比脚更长的路，没



有比人更高的山。

谢谢大家!

腿短的搞笑句子篇四

大家好!

我是李娜，打网球的，我想大家应该很好奇，从我9月19日宣
布退役，然后到现在已经有一周的时间了，这一周的时间是
怎么过的。

19日发布的微博，其实那个时候我很惊讶，就是我没有想到
自己，就是作为一名职业球员退役，这件事情会有那么大反
应。

其实第一次大家有看到，刚才短片在第一次开新闻发布会的
时候，在上场之前，我是特别特别的紧张，虽然经历过很多
新闻发布会。

但是这一次是完全完全不一样的。

原来可能是有时候不管是赢球啊还是输球，会带有一点点情
绪在里面，但这一次的情绪是很紧张的，在我没上场之前，
我还跟我的团队说，完了，我怎么那么紧张啊。

就是那种手脚发凉，就感觉那心跳如果嘴巴张开，心就跳出
来的那种感觉。

然后他们就觉得奇怪说，上过那么多次新闻发布会，为什么
会这么紧张。

我想可能是第一次吧，有这样的机会跟所有的媒体说再见的
时候，因为就像刚才说的，所有的运动员不管你在任何一个



档次，或者说不管是任何一个项目，只要是球员，都会有面
临退役的一天，只是这一天，是来得早还是来得晚而已。

其实这个礼拜的心情，怎么说呢，可能对以前来说会相对比
较轻松。

因为不用每天起床以后去顾忌我今天的时间表是什么样的，
但是心里还是会不舍。

因为毕竟网球陪伴了我这么多年，可是当你要跟它说再见的
时候，你会觉得，我有问过自己，说我这决定是正确的还是
错误的。

其实在做过这个决定之前，我想过差不多4到6个礼拜，才做
了退役的决定。

因为我是7月底的时候，我做了左边膝盖的手术，我也曾想过
再次回到球场上，可是忘记了自己已经三十二岁了。

因为上一次的手术是我在28岁的时候做的，相隔4年以后，我
一直还以为自己，李娜还是原来的李娜，康复的时间还跟以
前一样。

可是这一次可能做不到了，我想也是最好的时间可以跟大家
说再见。

但是呢因为是自己热爱的事业，所以我的未来会计划就是可
以拥有自己的网球学校，然后帮助到更多的小朋友们。

就是希望打网球可是很多人没有这样的环境或者机会的。

我希望能够为他们提供这样的机会，所以这也是我个人的一
个想法。

当然了，家庭生活是必不可少的一部分，也很感谢网球让我



认得了姜山，可以跟他一起拥有了一个家庭。

所以非常期待可以有做妈妈的一天，然后希望他的成长之路
跟我是不一样的，他可以完全自由选择，我们不会去强迫他
们不愿意做的事情，希望他们可以自由，然后可以让他们自
由发挥。

在来这之前想过要讲什么呢，不知道要讲什么，因为自己一
直觉得做的事情很简单，就是拿着拍子打球而已，在打球的
时候不知道自己有什么影响力。

可是当退役之后，收到那么多祝福之后，我觉得我做人还可
以，不是很失败嘛，最起码还有这么多人愿意记得你。

但是我要澄清一点啊，李娜心理没有问题。

所以我是觉得，真的，请某些人可以给球员更宽松的环境，
让他们更自由地发挥，不要因为一两场球的失利，而做很坚
决的判断，因为我觉得一个是没有资格去评论另一个人的，
因为每个人的生活方式不一样，成长经历不一样，而且他所
经历的东西你并没有亲眼见到或者是亲自体会到，你凭什么
去说别人，还说你比他做得更好。

所以我想说的是，体育圈真的不容易，因为体育圈是靠成绩
说话的，大家只是看到球员光鲜的一面，夺得冠军之后怎么
样怎么样，可是并没有看到，在为了拿到好成绩上的`这条路
上他们艰难的付出。

可能大家觉得暑假就应该在家玩啊，写写作业，可是对于体
育圈的人来说，我们没有寒暑假，我们没有节假日，包括在
大家所谓的春节的时候，我们也没有。

所以这是作为一个体育运动员恳请大家可以给我们一个更宽
松的环境，让我们更好的为国争光。



我从打网球到慢慢的喜欢上网球，中间用了15年的时间，
这15年的时间，大家可能觉得，哎，你既然不喜欢，为什么
还要坚持。

因为自己自认为是一个很孝顺的女儿。

所以在父母帮我选择了以后，我不愿去辜负他们对我的心愿，
或者他们的心意。

然后这么一直走下去，一直到我第一次退役，在读书两年以
后，我才慢慢慢慢地喜欢上网球这个事业。

一直到近两年，我才慢慢地了解到我自己这个人，了解到网
球这个项目。

我是想这么说，大家觉得自己最好的好朋友是谁?你们都会说
一个名字吧。

但是很少想过自己，因为自己是最了解自己的。

心理很脆弱的人，他说因为你是一个心理太强大，你不愿意
去分担你的想法，所以当你出现问题的时候，你的团队你的
朋友不知道你当时是一个什么样的想法，当时他说完以后，
我觉得，嗯，他说得不对，他根本就不了解我。

怎么会在我们第一次见面的时候就会说到这样的问题，可是
慢慢慢慢地我学会了释放自己，学会了去包容自己，因为原
来会觉得赢了球是应该的，输了球怎么会输球呢。

因为可能从小的一些经历让我对自己没有那么大的信心，包
括在我进到所谓的职业圈子以后，因为那时候排名可能
才5、60左右，然后有个教练说，你肯定可以打进前二十。

那是我在从事了网球差不多15年到17年左右的时间以后，我



是听到第一位教练说，我可以打进世界前20，可是那时候我
说不可能，我说前20多难啊，因为那时候对自己完全没有信
心，没有人给我灌输说，李娜是一位很优秀的球员，你一定
可以做到你期待做到的。

可是那时候完完全全地否认自己。

我不知道大家是否跟我一样，在我第一次为自己设定目标的
时候，大家刚刚看的那个短片，在我十五岁的时候我说过，
我希望可以打进世界前十。

其实目标在那边，可是我不知道怎么去走，就像青蛙在玻璃
杯里，前途是光明的，但是没有出路。

这是我当时的感觉，然后到后来还是很感谢就是，可能随着
年龄越来越成熟，所谓的成熟，也就是在圈子里面，待的时
间比较长，然后包括一些我愿意去分享自己内心很深的想法
时候，我觉得，噢，原来李娜你真的可以做到，而且特别这
两年，我是从内心深处有特别感谢年轻时的李娜，因为相信
如果没有小时候李娜像傻子一样坚持的话，肯定也不会有今
天的李娜在这边。

我想最后再跟大家说一点，我相信每个人都有自己的梦想，
不管将来你是想当律师、医生，还是幼儿园的老师，其实只
要你们能坚持自己的目标，虽然过程很艰辛，肯定会遇到各
种各样的困难或者不顺，但是请大家为了自己的梦想一定要
坚持下去，要相信你们自己，可以做到心目中的自己，或者
做得更好，所以在这里希望大家可以实现自己的梦想，让我
们的以后更美好!

名人励志演讲稿——易中天：这是我的选择

非常感谢大家的欢迎，但我得实事求是地说，我很不情愿地
站在这，因为我很怕来到这里，又被贴上一个标签叫青年导



师，我身上标签够多的了，用得最多的叫学术超男，我真的
不想再贴上一个标签叫青年导师。

我今天来只是想和我们的青年朋友们在一起探讨、交流、分
享，如果说有导师的话，我希望你们也同时是我的导师，我
们互为导师。

请问十八岁的时候，你们在想什么，干什么?高考?都在高考!
我十八岁的时候干了什么呢?我十八岁的时候做了一个勇敢的
决定，参加新疆生产建设兵团，那么我为什么做这样一个勇
敢的决定呢?读了这本书，这本书是苏联作家维拉凯斯特林卡
亚写的，它的名字叫——《勇敢》，它描述的呢是莫斯科和
列宁格勒的一批共青团员到西伯利亚，就是苏联的远东去建
设一座共青城，我读了这本书以后热血沸腾，我说我也去，
我也写一本中国的《勇敢》，我要成为中国的维拉凯斯特林
卡亚，坚决去了。

而且还非常幸运的是到了乌鲁木齐以后分单位，就把我分到
了农八师共青团农场，我马上就想起了一首歌，而且我就是
唱着这个歌去的，这首歌叫《共青团员之歌》，有会唱的吗?
我们告别了亲爱的妈妈，请你吻别你的儿子吧，再见吧妈妈，
别难过，莫悲伤，祝福我们一路平安吧……走了，根本没有
考虑妈妈的感受，后来我爸才告诉我，我妈每天晚上哭，就
是要去。

要实现自己的目标，实现自己的理想，但是去了以后，才发
现，那个被诗意地描述过的地方，证明了生活不是诗，等待
着我们的是无法形容的寂寞，单调、劳累、纠结，我就住进
了牛棚跟牛住在一块，第一天干活干什么?挤牛奶!我就上去
挤，根本挤不出来。

老职工就跟我说，不是这样挤的，你得先让小牛吃一口，把
它奶胀出来，我说这小牛怎么弄呢?他说你把这小牛放了让它
吃吧，小牛栓在旁边，我把小牛解开了，小牛冲过去，一口



咬住了，就吃奶，我在旁边看着。

老职工说，你怎么还看着?它都吃完了，你还挤什么?我说这
怎么弄呢?你拽过来啊!好吧，我去拽那牛，根本拽不动!出生
牛犊不怕虎，它还怕我吗?好不容易拽过来，又把它拴上，它
又挣脱了。

挤了大概这么多，母牛发现了，很愤怒地一脚就把奶桶踢翻
了，然后顺便也给了我一脚，这老职工说你怎么这么笨!

后来班长过来说，要不你去放牛吧，班长给了我一根棍，这
么长，很结实的棍，我说拿棍干嘛呢?打狼啊?他说狼倒是没
有，打牛，牛不听话你就打它，我没管这个，我就带了本书，
装在口袋里，赶着牛出去了，出去以后牛在那吃草，我就看
书，看了一会，一看，牛没了!只有一头牛还在跟前，正准备
往前冲，我赶快拎着棍子过去我就，你站住!你上哪去?牛看
了我一眼，然后走了，最后我的跟前，一头牛都没有，然后
只好拎着棍子一个一个去赶牛，然后就很快把我从畜牧班调
出来，我到了大田班，然后在兵团干完了所有的，几乎所有
的脏活、累活、苦活、比方说有一种活叫脱裤腿，就是棉花
苗长到这么高的时候，要把棉花苗下面的两片叶子把它打掉，
因为它苗只有这么高，你这样是够不着的，得跪下来，跪下
来以后两只手去弄，然后膝行，一爬就是一天，兵团的田叫
条田，那个条田叫一望无际，根本看不到头，你每天必须从
这一头爬到那一头，然后把另外两行的叶子打完，再爬回来，
这一天的活就算干完了，你要是速度不够，你回不了家，你
根本回不来。

那个时候我看着那一望无际的条田，我就想，我的希望在哪
里，现在很多年轻人说，我看不到希望，看不到希望，你到
条田去看看!

后悔吗?不后悔!因为那是我自己的决定，我不后悔，我到现
在都认为，当我服从自己的内心最强烈的冲动的时候，不管



它的结局是怎么样，不管将来我会吃多少苦，我无怨无悔。

选择即负责!人生能有几回“二”，何不潇洒“二”一回。

所以我到今天还很“二”，我的“二”劲一直保留下来，就
是在那么艰苦的环境下，我想我既然是做了这个梦，虽然生
活不是诗，虽然生活没有像我想想象的那样，可以给我提供
那么多素材，让我成为一位伟大的作家，但是我的梦我得继
续做下去。

所以我当时读了很多的书，而且正是由于这样一个积累，最
后让我考上了武汉大学。

我毕业以后，住过办公室，住过筒子楼，一直很艰苦很艰苦
地过来，我现在很清楚的记得1998年，厦门大学房改，学校
分给我一套房子，因为那时候我已经是教授了，112平方，七
打折，八打折，折下来，你们猜多少钱?三万!不是每平方啊，
总价!我买不起!

我后来为什么要去做电视呢?我为什么要去上《百家讲坛》
呢?不是那些媒体猜测的，说什么你上了《百家讲坛》，你就
大红大紫，你就能出名，你就能挣很多钱!根本不是这样，那
时候谁上《百家讲坛》挣钱啊?做一期节目，1000块钱，扣掉
税，960，我算了一个很简单的账，一个月播四期，是4000块
钱，一年做下来48000，就这么简单的动机就去了。

我觉得我这一生好像很多事情我是没有想过的，我真的没有
想很多很多，我也没什么纠结，轻轻松松就去了，但总是有
得有失，我就想明白，我既然是有得有失，我为什么
不“二”一把,我绝不想我做成能有什么好处，那么我只考虑
一个问题，一旦做砸了，我要承担的那个代价。

我是担得起，还是担不起。



如果这个代价我是负担得起，做!

2005年我上《百家讲坛》，2006年《品三国》，我也不想谦
虚了，装谦虚，确实出名了!两件事告诉我，我出名了!第一
件事情，我在香港遇到一对老夫妇，过来说，你是不是易中
天，第二件事情就是2006年，八月份，《品三国》在北京首
发，当时西单图书大厦，被排队来签名的读者团团围住，把
西单图书大厦围了一个圈以后，还排不过来，从地下车库穿
过去，一直穿到居民区，然后居民打110报警，北京市西城区
公安分局来了一个副局长，17辆警车，100个警员维持秩序，
这大概就是世俗眼睛里的成功吧，同样按照世俗的眼光，我
易中天好歹也算是功成名就，同样按照这样的眼光，我应该
含饴弄孙，安享晚年，但是我突然有一种冲动，我决定要写
一部三十六卷史的《易中天中华史》。

就是像这样的一本书，要写36本，又是什么概念呢?两个月写
一本，得6年，而两个月是写不了一本的，因此得8年，到8年，
就接近李昌钰的年龄了，我不知道到那时候能不能像李昌钰
一样，把小撒放翻了。

当时消息发布以后，就有人表态说，这事如果不是易老师疯
了，就是我疯了。

可是我就是想做啊，我就是内心有一种强烈的冲动，我就是
想写这么一部东西，我现在可以告诉诸位的是，已经出到第
八本了，我还会写下去，一直到无能为力为止。

非常巧的是，前不久参加中央电视台的一档纪录片的拍摄，
纪录片叫《客从何处来》，到了湖北省图书馆，拍这个纪录
片我才知道，图书馆里放着我曾祖父的一套书，叫《太平草
木萌芽录》，而且最神奇的是，我发现这本书里面，我曾祖
父给他的子孙有一条遗训，自叙平生志愿，荣华富贵皆在所
后，惟望子孙留心正学，他年蔚为名儒，则真使吾九原含笑
矣，群孙勉乎哉!我这个时候我才神奇地知道，我居然是在完



成曾祖父的遗愿，通过这次拍摄我也才知道，我身上的这股
劲，这个力量，被《客从何处来》剧组称之为血脉遗产!

腿短的搞笑句子篇五

1

理想是人生的太阳，没有阳光的普照、生命的作用，地球就
会变成石头。对人类来说，没有理想就等于没有灵魂。

俄-国的文学家列夫·托尔斯泰说过：“理想是指路明灯。没
有理想，就没有坚定的方向;没有方向，就没有生活。”张闻
天说过：生活的理想，就是为了理想的生活。

英国心理学家和教育学家佛来明曾说过：“人一旦失去理想，
失去了精神上的追求，人类就变得无知，社会也将会变得漆
黑一团。”因为理想是信念、信仰、道德、责任、风尚、习
惯所形成的一种意识，它直接支配着一个人实践活动的方向
和效果。

正如我国著名的诗人流沙河说的那样：

理想是石，敲出星星之火;

理想是火，点燃熄灭的灯;

理想是灯，照亮夜行的路;

理想是路，引你走到黎明。

世界上总有人抛弃了理想，

理想却从来不抛弃任何人。



平凡的人因有理想而伟大;

有理想者就是一个“大写的人”。

大家好：

我有一个比喻，每一条河流都有自己不同的生命曲线，每一
条河流都有自己的梦想，那就是奔向大海，当我们遇到困难
的时候，不管是冲过去还是绕过去，只要我们能过去就行，
我希望大家能使自己的生命向梦想流过去，像长江黄河一样，
能流到自己梦想的尽头，进入宽阔的海洋，使自己的事业也
变得开阔，但是并不是说你想流就能流动过去的，其实这里
面要具备一种精神，这就是水的精神，我们的生命有的时候
会是泥沙，尽管你也跟着水一直往前流，但是由于你个性的
缺陷，面对困难的退步或者说胆怯，你可能慢慢的就会像泥
沙一样，沉淀下去了，一旦你沉淀下去了，也许你不用再为
了前进而努力了，但是你却永远见不到阳光了，上面的泥沙
会不断的把你压住，最后你会暗无天日，所以我会建议大家，
不管你现在的生命是怎么样的，一定要有水的精神，哪怕被
污染了也能洗净自己，像水一样不断的继续自己的力量，不
断的冲破障碍，当你发现时机不到的时候，把自己的厚度积
累起来，当有一天时机来临的时候，你就能够奔腾入海成就
自己的生命。

人的生活方式有两种，第一种是像草一样活着，你尽管活着，
每年还在成长，但是你毕竟是一棵草，你吸收雨露阳光，但
是长不大，人们可以踩过你，但是人们不会因为你的痛苦他
也产生痛苦，人们不会因为你被踩了，而来怜悯你，因为人
们本来就没有看到你，所以我们每一个人都应该像树一样的
成长，即使我们现在什么都不是，但是只要你有树的种子，
即使被人踩到泥土中间，你依然能够吸收泥土的养分，自己
成长起来，也许两年三年你长不大，但是八年，十年，二十
年，你一定能长成参天大树，当你长成参天大树以后，遥远
的地方，人们就能看到你，走近你，你能给人一片绿色，一



片阴凉，你能帮助别人，即使人们离开你以后，回头一看，
你依然是地平线上一道美丽的'风景线，树活着是美丽的风景，
死了依然是栋梁之材，活着死了都有用，这就是我们每一个
同学做人的标准和成长的标准。

尊敬的各位领导、同志们：

大家好！我是108号，请允许我先给大家讲个故事。

埋葬了队长之后，他们便扛着箱子上路了。道路越来越难走，
他们的力气也越来越小了，但他们仍然鼓着劲往前走着。

终于有一天，绿色的屏障突然拉开，他们历经千辛万苦之后
终于走出了丛林，找到了队长的朋友。可是那个朋友却
说：“我一无所知啊！”于是，打开箱子一看，竟是一堆无
用的木头！

大家想一想，就这么一个故事，粗看起来，队长给他们的只
是一箱无用的木头。其实，他却给了他们行动的目的，使他
们获得了“比金子还贵重的东西”——生命。从哲学角度上
讲，人不同于其它动物之处，就在于人具有高级思维能力。
所以人不能像其它动物一样浑浑噩噩地活着，人的行动必须
有明确的目的和奋斗的目标。

在座的各位都是我们＊＊县的建设者，也是我的良师益友。
我们的目标就是更加勤奋的学习和工作，成为建设封丘、发
展＊＊的合格人材。让我们为这个目标而努力奋斗吧！

谢谢大家。

我们常听到人们说：“永远不要放弃。”这句话可能是要鼓
励别人，也可能是表示自己的决心。相信自己的人，不管经
历多少次失败，都会不断试着要达到目标。我认为，有成功
的决心是每个人都应该有的重要特质。因此，我认为我们应



该永不放弃。

其中一个理由是，如果我们太轻易放弃，就几乎无法完成任
何事。我们第一次尝试新事物会失败，这是很平常的事，所
以我们不应感到气馁，而应该要再试一次。而且，如果我们
总是一失败就放弃，就无法培养新技能并且不断地成长。我
们应该永不放弃的另一个原因是，只有再努力一次才能从错
误中学习。如果我们不再试一次，那么我们所学到的教训就
白白浪费了。最后，我们应该永不放弃，因为当我们努力达
到目标的时候，我们就会培养出自信，而这种自信将有助于
我们在生活的其他领域中获得成功。如果我们不挑战自我，
我们就会开始怀疑自己的能力。

简言之，当我们努力追求目标时，永不放弃是很重要的。不
管最后有没有成功，我们都会学到一些东西，而我们所学到
的东西，将会使自己成为一个更好、更有自信的人。而且，
如果放弃的话，我们就没有机会达到目标。但是如果能不断
地尝试，总有一天我们一定会有机会成功的。

腿短的搞笑句子篇六

大家好!非常荣幸今天能作为学生代表在此发言。

曾经有人说过：蕴藏于人身上的潜力是无尽的，你能胜任什
么事情，别人无法知晓，若不动手试试，他对自己的这种能
力就一直蒙昧不查。我觉得我能有今天这样的一点点小成绩，
很重要一点就是在于我迈出了向自己挑战的一步。我的学习
基础不算好，可是我不怕，只要花时间，投精力我就不信我
会落后，所以教室成了我最 爱去的地方，图书馆成了我周末
的必去场所，特别是在大一大二几乎所有的晚上都是在自习
中度过的;学生工作一开始也不是我的强项，高中以前的我比
较内向，没有接触过太多工作，来了大学我知道害羞有时是
没有自信的表现，没有自信就意味着自己要失败，因此我向



过去的自己说再见，我要磨练、我要成熟，在不断的工作过
程中我学会了自信而又坦诚的面对一切，从此让我觉得学生
工作既充满挑战，又富有乐趣，所以我乐此不疲，保持热情
直到现在。

有了良好的开端之后，关键就要看自己的坚持情况了。我觉
得做学问真正要耐的住寂寞，当别人在网吧消磨时间的时候，
当别人在用小说麻痹自己的时候，当别人在花前月下的时候，
我把握好了自己，清楚自己在做什么，而且确实朝着自己的
计划在前进，所以我就取得了成绩。做工作，我是以乐于奉
献的思想做为基础，没有太患得患失，而且我还敢于承担有
难度的工作，不断挑战自己的能力，这样不但使我的工作出
色的得以完成，而且还使能力得到了长足的提高。

还有我觉得今天我能站在这里，要感谢我们xx学院，是她给
予了我这么好一个环境让我可以尽情发挥;还要感谢各位领导
和老师们，是你们对我的关心和教导使我在前进的道路中看
清了方向，加快了步伐;还要感谢所有同学，有了你们4年来
的理解和支持，才让我可以不遗余力的朝前发展。衷心的感
谢你们!

我们是当代的大学生，承前启后，继往开来，是未来社会的
生力军，是推动社会生产力发展和先进文化发展的中坚力量。
党和人民对我们寄予无限希望，祖国的未来靠我们去创造。
努力刻苦学习科学文化，发展创新科学技术，这是时代赋予
我们的神圣使命和历史责任，我们有权利也有义务去承担起
这份责任。最 后和大家分享一句话，我们共勉：青春啊，永
远是美好的，可是真正的青春，只属于这些永远力争上游的
人，永远忘我劳动的人，永远谦虚的人!

我的演讲完毕，谢谢大家!



腿短的搞笑句子篇七

大家好!

记得有一次，大哲学家苏格拉底对学生说：“今天咱们只学
一件最简单也是最容易做的事：每人把胳膊尽量往前甩。”
说着，苏格拉底示范了一遍，“从今天开始，每天做300下，
大家能做到吗?”学生们都笑了，这么简单的事，有什么做不
到的!过了一个月，苏格拉底问学生们：“每天甩300下，哪
些同学坚持了?”有90%的同学骄傲地举起了手。

又过了一个月，苏格拉底又问，这回，坚持下来的学生只剩
下八成。一年后，苏格拉底再一次问大家：“请告诉我，最
简单的甩手运动，还有哪几位同学坚持了?”这时，整个教室
里，只有一人举起了手。这个学生就是后来成为古希腊另一
位大哲学家的柏拉图。这个小故事所蕴含的深刻含意是显而
易见的。

法国伟大的启蒙思想家布封曾经说过：“天才就是长期的坚
持不懈。”我国的数学家华罗庚也曾说：“做学问，做研究
工作，必须持之以恒。”的确，我们干什么事，要取得成功，
坚持不懈的努力和持之以恒的精神都是必不可少的。古今中
外，有多少这样的例子，巴尔扎克用如痴如狂的拼劲，每天
奋笔疾书十六七个小时，即使累得手臂疼痛，双眼流泪，也
不肯浪费一刻时间。这就是他能够完成一部部巨作的原因。

他给我们的启示又是什么呢我想，他给我们每个人注入了一
股强大的精神力量，那就是明确目标，坚持不懈，终能成功!
世间最容易的事是坚持，最难的事也是坚持。说它容易，是
因为只要愿意做，人人能做到，说它难，是因为真正能做到
的，终究只是少数人。坚持是一种信念，坚持是一种修养，
坚持是一种高尚的品质。

成功和失败之间往往只有一步之遥，想成功，就要坚持。这



是一个并不神秘的秘诀。但只坚持勤奋，却选错了方向，则
令人可悲。“勤奋”不是只要存在就有价值，偏离了正确方
向，方向错了，就是一列疾速列车脱了轨，你汗水也罢，泪
水也罢，血水也罢，那个终点却是“可望”而“不可及”的
了。如果把坚持勤奋美化成点金石，以为无论何种腐朽经过
它的点化都会变成神奇，殊不知这就像把一块石头变成一匹
锦缎，把一束丝线攻成美玉，也许力道、方法都恰当，却选
错了对象。

当困难，绊住你成功脚步的时候;当失败，挫伤你进取雄心的
时候;当负担，压得你喘不过气的时候，不要退缩，不要放弃，
一定要坚持下去，因为只有坚持不懈，才能通向成功!

谢谢大家!

腿短的搞笑句子篇八

老师们，同学们：

大家下午好!我今天演讲的题目是《无人需要的数字》。

爱尔兰作家伯明罕年轻时曾在一所乡村小学做过多年的教师。
那所学校既偏僻又破旧，校舍是由废弃的农场改造而成的，
学生最多时也没过百，一片没有任何体育设施的空地是孩子
们课间嬉戏玩耍的乐园。加上伯明罕，学校共有三名教师，
这两名教师因为忍受不了学校的艰苦和荒凉，相继离开了学
校，只留下伯明罕这唯一的教师兼校长坚守在学校。伯明罕
有一颗爱孩子的心，将自己的所学所悟传授给一个个天真烂
漫的学生，是他求之不得的事情。他吃住都在学校，环境恶
劣，条件艰苦，除了学生，一年难得见到几个人，这些对他
来说都不算什么，最令他受不了的是，每年他都得几次徒
步40里地到当地的教育部门送各种报表。



有些报表在他看来纯属浪费时间，毫无一点用处。比如有一
个报表要求每个学校每年报送一次校舍的面积，自从伯明罕
来到这个乡村学校，校舍面积从来就没有过一平方米的增减。
伯明罕有一次负气地拒送这张表格，没过多久，教育部门就
派人光顾了这所几乎被人遗忘的学校，警告伯明罕说，如果
再不按时报送他们所要求的各种报表，他们就将关闭这所学
校。从那以后，伯明罕虽然心中充满不满，但再也不敢怠慢。
前几年，伯明罕都是如实地填写那个不变的数字，表格送上
去后就如同石沉大海，再无任何反应。这一年，伯明罕突发
奇想，决定变化一下数字，他将校舍面积乘二以后得出的数
字填在了报表上，报上去后仍然没有得到任何反馈。第二年，
他将数字在上年的基础上又增加了一倍，仍然是没人理睬。
此后数年，他都如法炮制，一次增加一倍，不断膨胀的数字
丝毫没有引起教育部门的注意。直到有一年，伯明罕望着自
己填写的数字，决定计算一下，如果自己的学校真有这么大
面积校舍的话，那究竟有多大。计算出的结果令他大吃一惊，
他上报的“学校”太大了，不仅远远大于圣保罗大教堂，而
且远大于爱尔兰的任何一所学校，甚至还大于剑桥大学和牛
津大学。伯明罕暗自猜测，校舍面积不断扩大符合教育官员
的要求，所以虽然没有任何反馈，但也没人来学校找事。

如果将校舍面积缩小，教育部门会不会派人来查访呢?伯明罕
将大得惊人的校舍面积缩小了一半报了上去，几个月过去了，
仍然没人理睬。以后几年，伯明罕都成倍缩小数字，直到他
告别学校，都没有见到教育官员的影子。伯明罕最终明白，
他所上报的大大小小的数字，其实根本没有一个人会哪怕是
心不在焉地瞄上一眼，没有人需要这个数字，他们需要的只
是那张报表，不，他们连报表也不需要，需要报表的是流于
形式的所谓的条款、规章、规定或制度。

我的演讲结束了，谢谢大家!

老师们，同学们：



大家下午好!我今天演讲的题目是《生命是“1”》。

布莱恩让是泰国着名耍蛇人，且他耍的不是一般的蛇，而是
令人毛骨悚然的剧毒眼镜蛇。

19xx年，26岁的布莱恩让和一千条眼镜蛇同在一个玻璃柜
中“同居”了整整7天而安然无恙，创下当时的吉尼斯纪录，
被誉为世界“蛇王”，闻名全球。

20xx年3月19日，泰国气候炎热，空气沉闷。许多人从曼谷开
车赶赴布莱恩让的住所，观看他高超的耍蛇技艺。布莱恩让
和往常一样，把一条条“驯服有素”的眼镜蛇从竹筒里倒出
来和他一起表演。其间，一条眼镜蛇屡次不听“号令”，蜷
盘着长长的身子赖在舒适、清凉的竹筒里，但抵挡不住主人的
“威逼利诱”，很不情愿地登台表演。布莱恩让十分娴熟地
操控着几十条眼镜蛇，任它们自由灵活地游弋、穿行并缠绕
在自己的身体上。突然，就是刚才企图赖在竹筒里偷懒的那
条蛇，猛地对布莱恩让发起攻击，在他的胳膊肘上咬了一口，
鲜血立刻流了出来。观众们被这突如其来的意外吓坏了，诧
异地叫出声来，纷纷提醒并劝说布莱恩让去医院治疗。布莱
恩让脸上显出几分尴尬，额上沁出许多汗珠，但他却装做什
么事也没发生一样，继续着表演。可是，观众们发现，布莱
恩让原本从容、利落的动作逐渐凌乱、迟钝，且大汗淋漓。
大家再次劝阻他停止表演，赶紧救治。然而，布莱恩让尽管
已头晕目眩、呼吸困难，明显地感到力不从心，但他仍强撑
着坚持摇头说：“不行，没事的。我的表演从来没有出现过
这样的差错和失误……”接下来，他的情形越来越糟糕，而
他却坚持不肯中断表演。大家面面相觑，交头接耳一番后，
心照不宣地纷纷快速离去，好使布莱恩让抛却“面子”，抓
紧时间救治。



腿短的搞笑句子篇九

在非洲的一片茂密丛林中，走着四个皮包骨头的男子，他们
扛着一只沉重的箱子，在密林里踉踉跄跄地向前走。他们跟
随队长进入丛林探险，课时，队长却在任务即将完成时患疾
病二不幸长眠于丛林中了。

于是，打开箱子一看，竟是一堆无用的木头!就这么个故事，
看起来队长给了他们一箱无用的木头，其实，他却给了他们
行动的目的，使他们获得了比金子还贵重的东西——生命。
这个故事启示着我们学习、做任何事情务必要有明确的目的
和奋斗目标。

聋哑人跳起了美丽的千手观音，盲人登上了珠穆朗玛峰，双
腿下肢被截去而重新驾驶飞机回到蓝天……许多正常人都难
以做到的事情，这些残疾人却把它们变成了现实，这不能不
让人感到惊讶，也更被它们坚韧的毅力、永不放下的精神所
感动，他们成功的主要原因就是有着必胜的信念，朝着目标，
永不放下。

凡事预则立，不预则废”，确定了奋斗目标，如何才能坚持
不懈，如何才能永不放下，那就务必要有行动的计划、成功
的信念，这是你行动的向导，是你挖掘和运用体内潜能的催
化剂。

如果你认为自己十分突出，你就真的会很优秀;如果你想象渺
小，你就会落后于人;如果你想象勇敢，你就会真的无所惧
怕;如果你想象辉煌，你就会变得很伟大。

因为当你行动之前进行头脑热身，构想要做之事的每一个细
节，梳理心路，然后把他们深深铭记在脑海中，当你行动的
时候，你就会得心应手，应付自如。

同学们，励志要有明确的目标，目标的实现要有成功的信念，



从此刻开始，让他们在你的想象中成为现实——去感受它们、
经历它们、相信它们。相信，不久的将来你就会看到它们最
终变成现实。

我的演讲完毕，谢谢大家!


